



ENTRETIEN ET NETTOYAGE

- Lorsqu'il s'agit de nettoyer votre clôture de piscine Enfant Sûre, utilisez un savon doux et de l'eau pour obtenir les meilleurs résultats. Une brosse à poils doux est idéale pour pénétrer entre les trous du treillis.
- Évitez les produits abrasifs tels que les brosses métalliques ou les produits de nettoyage contenant des produits chimiques. Ces produits détérioreront votre clôture s'ils sont utilisés régulièrement et risquent de dégrader le produit plus rapidement.
- Il est recommandé de ne pas utiliser un nettoyeur à haute pression pour effectuer un nettoyage rapide de la clôture en treillis. En outre, une pression trop forte de l'eau sur le grillage peut casser les fibres, ce qui affaiblit la clôture au point qu'elle pourrait créer des fissures ou déchirures plus importantes qui nécessiteraient un changement de panneaux.



PRÉCAUTION

- **Inspecter les pentures de la porte + appliquer le lubrifiant :** À tous les débuts de saison, lubrifier les charnières de porte. Nous vous conseillons un lubrifiant de type *DW-40* afin de s'assurer d'une bonne fermeture adéquate.
- **Il est fortement recommandé de ne pas suspendre les serviettes sur la clôture ou autres items.** Utiliser plutôt les crochets double (*ES-HANGER*) pour accessoires de piscine Enfant Sûre.
- **Respectez la règle d'un mètre :** Si vous avez une structure ou un équipement fixe qui pourrait permettre à un enfant de grimper et d'atteindre votre piscine, vous devez les installer à plus d'un mètre de la paroi de votre clôture, tel que le règlement de votre province le recommande.





MAINTENANCE AND CLEANING



- When it comes to cleaning your Child Safe pool fence, use mild soap and water for best results. A soft bristle type brush works great to penetrate in-between all the mesh holes.
- Avoid any abrasives such as wire brushes, cleaning agents with chemicals. These will deteriorate your fence if used consistently and risk degrading the product more quickly.
- It is recommended not to use a high-pressure cleaner for a quick cleaning of mesh fence. Furthermore, too much water pressure against the mesh fabric can break down the fibers; weakening the fence to a point where it could create larger cracks or tears requiring panel replacement.

CAUTION



- **Inspect the gate hinges + apply the lubricant :** At the start of each season, lubricate the gate hinges. We recommend a lubricant of type *DW-40* to ensure proper closure.
- **We strongly recommend that you do not hang towels on the fence or another item.** Instead, use Child Safe double hangers (*ES-HANGER*) for pool accessories.
- **Respect the one-meter rule :** If you have a fixed structure or piece of equipment that could allow a child to climb and reach your pool, you must install them more than one meter from the wall of your fence, as recommended by your provincial regulations.